

---

La société d'indivisualisme souligne tout intérêt personnel en négligeant l'intérêt des autres ou collectif. De plus, les gens d'indivisualisme peuvent maximiser leurs avantages en contrant la morale. Au début de l'explosion d'épidémie en Chine, il y a des pharmacies qui ont élevé le prix du masque de protection pour tirer des grands profits. Je pense que c'est typiquement une action d'individualisme pour s'enrichir en profitant des malheurs de la nation.

La société d'indivisualisation met la liberté personnelle en relief. En fait, c'est une vision du monde personnalisé qui se manifeste dans plusieurs domaines. Par exemple, Elle trouve que le mariage est libre et ne peut pas être dérangé par les autres comme les parents. D'ailleurs, la littérature et l'art sont une manifestation de la personnalité et ils aussi reflètent l'individualisation.